



## Xóchitl y Creel se desmarcan de Fox por tuit racista

DE LA REDACCIÓN

Los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México Xóchitl Gálvez y Santiago Creel se desmarcaron de las expresiones racistas y xenófobas que el ex presidente Vicente Fox emitió contra Claudia Sheinbaum y los demás candidatos de Morena. Por separado, ambos legisladores panistas rechazaron el mensaje que Fox envió a través de Twitter en el que llamó a la ex jefa de Gobierno "judía búlgara", a Ebrard "fifi francés", a Noroña "extraterrestre" y que Adán Augusto López es de "Transilvania". Sólo Xóchitl Gálvez es mexicana, agregó el ex presidente en un texto que borró horas después ante el sin fin de críticas que recibió.

"Lamento y condeno el tuit del ex presidente Fox que hace mofa del origen familiar de Claudia Sheinbaum", escribió la senadora Gálvez en redes sociales. "Nuestro país es grande porque somos una nación pluri-

cultural. Todos quienes hemos nacido aquí, más allá de nuestra ascendencia, somos mexicanos. No más odio y división entre hermanos mexicanos", agregó quien fuera directora de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas en el sexenio foxista.

En otro mensaje, el diputado Creel, secretario de Gobernación en el gobierno de Fox, advirtió que México necesita reconciliación y no más división: "rechazo y lamento el mensaje compartido por el presidente Vicente Fox, así como todos aquellos que cuestionen o critiquen los orígenes de Claudia Sheinbaum y de los aspirantes".

### Prejuicios sobre pobreza

Las recientes declaraciones de Fox sobre desaparecer los programas sociales por estar, según él, dirigidos a "güevones", se basan en prejuicios muy arraigados en buena parte de la sociedad sobre los orígenes de la pobreza, en los cuales se subestiman las causas estructurales de la misma y se culpabiliza a quienes se encuentran en dicha situación, señaló Máximo Jaramillo, investigador del Instituto de Estudios sobre la Desigualdad.

"Cada vez se vuelve más políticamente incorrecto lo que dijo Fox, pero es muy común esa forma de pensar los programas sociales. Hay un pensamiento individualista para el que cualquier tipo de transferencia o apoyo es una dádiva o es clientelar", alertó el experto en pobreza.

Con información de  
Fernando Camacho Servín